



Marion Landreau

Marion commence la musique à l'âge de 8 ans.

Elle obtient en 2005 un Diplôme d'études musicales en violon au CNR de Poitiers ainsi qu'une licence de musicologie.

Après des années d'enseignement, elle se forme en 2007 avec "Enfance et Musique" et obtient une licence professionnelle intitulée "La musique et l'Enfant dans tous ses lieux de vie".

Elle développe, dès lors, des spectacles destinés au très jeune public et travaille pendant trois ans en résidence création au CHU de Poitiers.

En 2012, elle participe à la création de la Compagnie *Tête de Linotte* et multiplie les projets musicaux en tant que musicienne chanteuse.

C'est en 2016 qu'elle rejoint *Confiture Mitaine* sur le spectacle **CHUT(e) !**. Elle se réapproprie toute la partition musicale de **Sucre-page**, puis relève le défi « d'apprivoiser » le thérémine avec **Rouge GOURBI**.